

Satgas TNI Habema Ikut Uji Kenaikan Tingkat Bela Diri di Nduga Papua: Wujud Pembinaan dan Kepedulian terhadap Generasi Muda

Jurnalists Agung - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 10, 2025 - 23:02



NDUGA- Dalam upaya mendukung pembinaan generasi muda di Papua, **Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 503/Mayangkara**, yang tergabung dalam **Komando Operasi HABEMA**, turut serta dalam uji kenaikan tingkat bela diri IKS PI Kera Sakti Pasker Nduga di Distrik Kenyam, Kabupaten Nduga Papua Pegunungan, Senin (10/2/2025).

Kegiatan ini menjadi ajang evaluasi bagi para siswa yang telah menjalani latihan bela diri secara intensif. **Serka Wahyu dan Pratu Hairulah** dari Satgas Yonif 503/Mayangkara, yang turut serta sekaligus berperan sebagai pelatih, mengapresiasi **perkembangan teknik bela diri** yang ditampilkan oleh para peserta.

Lebih dari Sekadar Latihan, Satgas TNI Jadi Motivator bagi Pemuda Papua

Keikutsertaan **Satgas Yonif 503/Mayangkara** dalam kegiatan ini tidak hanya sebatas memberikan pelatihan, tetapi juga **menjadi inspirasi bagi para pemuda untuk memanfaatkan waktu luang dengan kegiatan positif**. Latihan bela diri IKS PI Kera Sakti menjadi wadah bagi para pemuda untuk lebih disiplin, aktif bersosialisasi, serta menjauhkan diri dari pengaruh negatif.

"Terima kasih kepada Yonif 503/Mayangkara yang telah melatih kami dari awal hingga saat ini," ungkap **Anianus**, salah satu peserta ujian kenaikan tingkat.

Dukungan TNI dalam kegiatan ini mendapat apresiasi dari berbagai pihak. **Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, menegaskan bahwa inisiatif ini merupakan bagian dari **komitmen TNI dalam mendukung kebutuhan dasar masyarakat Papua**.

"Kehadiran Satgas Yonif 503 Kostrad dalam uji kenaikan tingkat bela diri ini adalah wujud kepedulian TNI untuk membangun generasi muda Papua yang lebih disiplin, tangguh, dan siap berkontribusi bagi daerahnya," ujar Panglima HABEMA.

TNI dan Masyarakat Bersama Mewujudkan Papua yang Maju dan Harmonis

Dengan pendekatan yang **humanis dan integratif**, Satgas TNI tidak hanya hadir dalam tugas pengamanan, tetapi juga berperan sebagai **mitra masyarakat dalam membangun karakter generasi muda Papua**. Kolaborasi antara TNI dan warga dalam berbagai aspek sosial, termasuk melalui bela diri, semakin mempererat hubungan serta menciptakan lingkungan yang **lebih aman, kondusif, dan sejahtera**.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho